

《冬道の事故防止》

- 信号の変わり目を予測し、無理な通過はしない
- 黄色信号は、「止まれ」です
- 発進時の「追突」に注意しましょう
- 交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう
- 凍結路面 スピードダウンと車間距離
- 凍結路面では、急ブレーキ、急ハンドルは禁物！

急ブレーキ・急ハンドル・急発進
「急」のつく操作は、スリップの原因

《冬期間の労働災害防止》

- 走るな！、転ぶぞ！、屋外作業、凍結路面は目に見えないぞ！
- 寒い外、心も体も、冷えている、あせると危ない、冬の外仕事
- 作業中、足を滑らせ、『転倒』に注意しましょう

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

～2時間走行、15分休憩～

「会社の備品が売られている」

社長が発見し通報…

勤務先から作業用ケーブルを盗みリサイクル店へ

29歳の男、「金にするため盗んだ」 リサイクルショップの防犯カメラから特定

2024/1/8(水)

苫小牧市にある勤務先の工場から、ケーブル3本を盗んだとして男(29)が逮捕されました。作業現場などで使用されるキャブタイヤケーブル3本(時価合計約3万円相当)を盗んだ疑いが持たれています。被害にあった工場の代表者がリサイクルショップで盗まれたケーブルが売られているのを見つけ、「リサイクルショップに会社の備品が売られている」と警察に通報しました。その後、警察はリサイクルショップの防犯カメラなどから男を特定し、裏付け捜査を進め、7日夜に男を逮捕しました。警察によりますと、男は勤務中に盗んだということで、取り調べに対し「売って金にするために盗んだ」と容疑を認めているということです。警察は、盗んだ詳しい手口や余罪の有無を調べています。

夜7時 信号交差点

右折のごみ収集車にひかれ

横断歩道を渡っていた女性、病院に搬送

ゴミ収集車の運転手の男性、現行犯逮捕

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2025/1/7(火)

6日午後7時頃、神奈川県の信号交差点で、女性(23)が横断歩道を渡っていたところ右折してきたごみ収集車にひかれ、病院に搬送されましたが、命に別状はないということです。警察はごみ収集車を運転していた男性(60)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。調べに対し男性は容疑を認めているということです。

酒気帯び運転で追突事故

深夜1時 信号待ちの軽乗用車に追突

軽乗用車の男性軽傷

追突した車運転の45歳の男、逮捕

◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇

◇飲酒運転で仕事や家族を失う可能性もある！ あなたは、その覚悟はありますか？◇

2025/1/8(水)

8日午前1時15分ごろ、宮城県の県道で酒を飲んだ状態で車を運転した疑いで45歳の男が逮捕されました。容疑者は交差点で信号待ちをしていた軽乗用車に追突する事故を起こし、駆けつけた警察官が呼気検査をしたところ、基準値を超えるアルコールが検出されたということです。軽乗用車を運転していた男性(44)が軽いけがをしました。容疑を認めていて、警察は酒を飲んだ場所や量など、飲酒運転をした詳しい経緯を調べています。